



**Ein Park für Bürger -
Bürger für einen Park**

Die Bürgerinitiative

„Freunde des Bürgerparks Dreieich“



Mehr zum Bürgerpark finden Sie auf:

www.bürgerpark-dreieich.de
info@bürgerpark-dreieich.de

Ein Park für Bürger:

Der Bürgerpark Dreieich

Dreieich hat **seit 1981** einen **Stadtpark** im Ortsteil Sprendlingen.

Der Park ist seither ein einzigartiger Freiraum mit **naturnah gestalteter Landschaft** in **Wohnnähe** unserer Bürger.

Im Park erleben Bürger jeden Alters Erholung und Ruhe, Bewegung, Spiel und Sport sowie soziale Kontakte bei Begegnungen.

Der Park bietet seinen Besuchern

- betret- und nutzbare **Grünflächen**,
- gestaltete **Wege und Plätze**,
- eine vielgestaltige **Pflanzenwelt**,
- ein beachtliches **Tierleben**,
- ein **Wasserbiotop**,
- **Ruhe- und Erholungszonen**,
- **Kunstobjekte**,
- Raum für **Bewegung, Spiel und Sport**,
- Platz für vielfältige **Veranstaltungen** sowie
- Zugang zum **Bürgerhaus** und seinen Veranstaltungen, zu **Stadtbibliothek**, **Hallenschwimmbad**, regionalem **Busbahnhof** und **Parkplätzen**.

Schreiben Sie uns Ihre Beiträge und Anregungen an:

info@bürgerpark-dreieich.de

Bürger für einen Park:

Die Bürgerinitiative „Freunde des Bürgerparks Dreieich“

Die Bürgerinitiative wird sich gemeinsam mit weiteren **Unterstützern**, interessierten Bürgern, Vereinen und Gruppierungen als Ideen-Geber für **Erhalt, Pflege und die Aufwertung** des Parks einsetzen. Sie wird bei der Umsetzung der **Beschlüsse des Stadtparlaments zum Bürgerpark** mitwirken.

Die Bürgerinitiative wirbt bei allen Nutzern, Förderern, Verantwortlichen und Betroffenen für eine gemeinsame Willensbildung, für Aktivitäten und Initiativen, auch um Politik und Verwaltung unserer Stadt **Vorschläge zum Handeln** zu unterbreiten.

Die Bürgerinitiative wird sich besonders einsetzen für

- **Schutz und Belebung der Pflanzen-, Tier- und Wasserwelt,**
- **Erneuerung und Instandhaltung** nach einem **Park-Pflegeplan,**
- Entschärfung von **Konflikten** zwischen Nutzern, Beteiligten und Betroffenen,
- Eindämmung von **Zweckentfremdung, Sicherheitsdefiziten, Vandalismus, Drogenszene und Verunreinigungen.**

Den Erhalt, bessere Pflege und eine Aufwertung des Bürgerparks wünschen sich auch
die immer zahlreicheren Besucher unseres Bürgerparks und



Erich-Kästner-Schule Dreieich

Für Karin Dallmann (Lehrerin) ist der Bürgerpark „ein wertvoller Ort, gut zu erreichen und bestens geeignet für Grundschüler, um wichtige Kompetenzen zu erwerben“.



Ricarda-Huch-Schule Dreieich

Helga Gäbert (Studiendirektorin) „liegt der angrenzende Bürgerpark im Interesse unserer Schüler und Lehrer sehr am Herzen“.

SOZIALVERBAND

VdK

HESSEN-THÜRINGEN

VdK Ortsverband

Sprendlingen

Für Waltraud Grafenhorst (Vorsitzende) ist der Bürgerpark „ein besonderer Ort der Erholung unserer behinderten und älteren Mitbürger“.



Ahmadiyya Muslim Jamaat
Deutschland

Khuddam-ul-Ahmadiyya e.V.

Qasid Ahmed's Gemeinde-Mitglieder reinigen am Neujahrstag den Bürgerpark von den Spuren der Silvesterfeiern.



Verein für Heimatkunde e.V.

Wilhelm Ott (Vorsitzender): „Die Freunde Sprendlingens schätzen den Bürgerpark als vielfältig nutzbaren Ort für Spiel, Ruhe, Kunst und Kommunikation. Es liegt im Interesse vieler Bürger, den Park noch besser zu pflegen und ihn in seiner jetzigen Form zu erhalten“.

UNTER EINEM DACH

Initiative Gemeinschaftliches Wohnen Dreieich e.V.

Für Brigitte Günther (Vorsitzende) „erfüllt der Bürgerpark mit seinem Erholungs- und Kultur-Angebot ganz in der Nähe allen Bürgern von klein bis groß wichtige soziale Bedürfnisse“.



Für Peter Kossytorz (Inhaber) „passt der Bürgerpark ganz einfach zu unserem Naturwaren-Angebot“.



YOU Outdoor Group Fitness

Für Sebastian Ganss (Inhaber) ist der Bürgerpark „die ideale Location für unser Fitness-Training: nah dabei und an der frischen Luft“.



StadtCafe *Für Dijana Tietz (Geschäftsführerin) ist der Bürgerpark „eine Augenweide für meine Gäste auf dem Weg zum StadtCafe“.*



Club der Raren Schreibkunst e.V.

Für Alexander Köhnlein (Initiator) ist der Bürgerpark „inspirierend für den literarischen Geist und Austausch“.

FVVD e.V.

Fahrzeugveteranenverein Dreieich

Fahrzeugveteranenverein

Dreieich

Für Ottmar Günther (Pressereferent) ist der Bürgerpark „der ideale Ort für unser alljährliches Oldtimer Rostblütenfest“.

Bienenzuchtverein Dreieich e.V.



Für Susanne Stroh (Vorsitzende) könnte der Bürgerpark „ein Ort sein, an dem unsere Stadtkinder sich mit dem Nutzen der Imkerei vertraut machen können“.



TIERHILFE
aktiv e.V.

Tierhilfe aktiv e.V.

Für Evelin Bohlscheid (Vorsitzende) ist der Bürgerpark „an jedem Tag einen Besuch mit unseren Schützlingen wert“.



ARTGERECHT
TIERSCHUTZ E.V.

ARTGERECHT TIERSCHUTZ E.V.

Ursula Heil (Vorsitzende) weiß, dass auch unsere Haustiere den Bürgerpark genießen können.

Auf unserer Homepage könnten auch Sie sich als Freund des Bürgerparks präsentieren, sprechen Sie uns einfach an!